

苦情No.	令和7年度 苦情電話及び基地被害110番（290件）			
	日付	時間	地区	内容
<b>4月 (21件)</b>				
<b>1</b>	2日(水)	8:00	大山	昨日は夕方から夜間にかけて、普天間飛行場からの騒音が酷すぎる。基地周辺に住んでいる住民が心身ともに被害を受けていることを、防衛側にも訴えても伝えると言われるだけ親身に対応して頂けない事に不満。それで今回、宜野湾市の基地涉外課にお願いしたいのが、騒音によって市民がこれだけの被害を被っている等、HPやSNSでオープンに英語で米側や海外にも発信して知ってもらう。また、オスプレイの振動も酷いため、騒音の数値だけでなくオスプレイの振動を測定する機器を家やあらゆる所に設置してもらい（食器棚など振動で音がわかる等）調査してほしい。今後も頻繁に窓口へ来るので、ちゃんと対応して頂きたい。
<b>2</b>	2日(水)	14:00	赤道	少し前に物凄い轟音が鳴り響いていましたが、あれは何でしょうか？小さな子供もいるので、とても恐怖でなりません。住民が安心して過ごせるように防衛や米側に抗議対応をお願いします。
<b>3</b>	2日(水)	14:07	真栄原	ヘリの騒音が酷いです。家中で子供も怖がっており、テレビの音ははもちろん会話も聞こえません。すぐ通り過ぎるだけならまだしも、何機か続けて飛んでいるせいか、しばらく轟音も続いて大人でも恐怖心がわきます。地響きかの様に振動もあり、うるさいというレベルを超えてます。引っ越しして来て、こんなうるさいのかと思います。市に出来ることは限られていると思います。私たちの声を集計してくださりありがとうございます。どうか住みよい地域になりますように。
<b>4</b>	2日(水)	14:36	市内	先程14:00頃に、今までにないほど騒音がうるさかったです。二度とないように、お願いいたします。
<b>5</b>	3日(木)	16:10	市外（中城村）	今朝は特に、北上原から長田小学校の上空を通過するヘリが多い！学校、病院、養護施設など近くを飛行するな！
<b>6</b>	9日(水)	10:58	新城	普天間第二小学校の校長から苦情入電、入学式の式典中に戦闘機の騒音が酷く、その間入学式を中断した。
<b>7</b>	9日(水)	11:00		普天間第二小学校の入学式がジェット戦闘機の騒音により一時中断した。式典の際には飛行自粛して欲しい。
<b>8</b>	10日(木)	15:30	嘉数	自宅上空をオスプレイが騒音を巻き散らかして、普天間飛行場に向けて飛行していました。目視で確認できましたが、風も強く雨も激しいこの悪天候の中、オスプレイは機体を左右に揺らしながら、低空飛行をしており危険で恐怖を感じます。現場で状況確認するなり対策されて下さい。
<b>9</b>	11日(金)	11:00	市外（中城村）	朝からジェット機の騒音がうるさい！
<b>10</b>	14日(月)	15:04	新城	飛行機の騒音でテレビが聞こえない。最近外来機が多い。防音工事はしてもらったが音を完全に防ぐことはできない。暑いが窓を開けるどうり、クーラーの使用は物価が上がっている現在苦しい。
<b>11</b>	14日(月)	15:24	新城	普天間第二小学校校長から苦情入電があったとの報告。13時55分に普天間第二小学校の上を戦闘機が超低空飛行していて危ない。基地と小学校のフェンスギリギリを飛んでいる。
<b>12</b>	16日(水)	13:07	新城	普天間第二小学校より苦情入電あり。4月14日（月）18:20頃に大型ヘリが低空飛行で非常に危険を感じた。
<b>13</b>	16日(水)	14:25	上大謝名	昨日の夜間23:00前に、ヘリ2機の騒音がかなりうるさくて寝付けなかった。何とかしてほしい。
<b>14</b>	23日(水)	20:45	我如古	宜野湾市我如古上空、4月23日20:30頃にオスプレイと思われる米軍機が通過した。迫ってくるような激しい音がとても近くで聞こえてきて、落ちるのではないかと不安になった。
<b>15</b>	24日(木)	10:30	上原	昨夜、19時からずっと遅い時間まで、普天間飛行場からのヘリが2機、数分おきに家の上空を低空飛行で旋回してとても怖かったです。以前は家の上空を飛行する事はなかったのですが、今現在もヘリが頻繁に飛行しており、うるさくてとても迷惑しています。何とかしてください。
<b>16</b>	24日(木)	13:20	新城	普天間第二小学校の校長より、苦情入電あり。今朝8:25から9:00の間に戦闘機が8機連続で幼稚園の上空を飛行していました。グラントでは子供たちが体育の授業をしており、騒音があまりにも酷ければ授業を止めていたが、今回は引き続き授業を継続。また、基地被害110番の苦情内容には、ちゃんと市民に分かって頂けるように、学校名も記載してほしいと要望がありました。
<b>17</b>	24日(木)	13:35	赤道	ここ最近、今もヘリが非常にうるさいです。私はフェンス沿いに住んでいるので、普天間基地からの米軍機の騒音にとても頭を抱えています。以前に比べると、オスプレイもヘリも低空飛行で住宅街の上空を飛行していますが、これは条約に違反をしていないのですか？家から目線くらいの位置で飛行機が確認できます。また、オスプレイよりジェット機が飛行しているように感じますが、戦争でも始まるのではないかと、とても不安になります。これでは子供たちも集中して勉強が出来ません。沖縄の子供たちは、ただでさえ全国でも学力が低下しているのに、こういった米軍機の騒音が理由もあると思います。どうか市長にこの状況を伝え対策して頂けるようにお伝えください。よろしくお願ひいたします。
<b>18</b>	24日(木)	22:51	新城	ヘリコプターの大きな騒音で家の上空を飛行され、寝ていたのを家族全員起こされました！普天間基地から飛んで、北中方面へ飛んでいましたが、とても迷惑です。
<b>19</b>	24日(木)	22:54	市内	ここ1週間、22時以降の普天間飛行場からの騒音がうるさいので、今日の新聞を鑑みて苦情電話しています。よろしくお願ひいたします。
<b>20</b>	25日(金)	9:00	大山	4月22～24日、協定時間内ではあるが夜間の騒音がひどかった。一般的には労働時間外で体を休める時間帯であるのに、騒音のため休めなかつた。同盟国である日本の国民にこのような負担を押し付けているのはおかしい。基地被害についてより強く訴えてほしい。

<b>21</b>	30日(水)	13:14	市外	ジェット機が飛び回ってうるさい！
	<b>5月 (209件)</b>			
<b>22</b>	1日(木)	12:09	長田	長田1丁目のアパートに住んでいますが、夜間23時近くまで軍用機の稼働音が鳴り響きます。また、実家のある真栄原1丁目地区では、飛行機の騒音並びにテレビの電波障害も起きます。補償などの対象だと思います。何とかして下さい。
<b>23</b>	1日(木)	20:02	市内	夜19時以降から頻繁に、家の上空をヘリコプターが飛行している。かなりの騒音です。
<b>24</b>	2日(金)	8:55	大山	昨日の夜、あまりにも騒音が酷かった為、防衛の方にも電話しましたが、市の方からも騒音の苦情があつただけで終わらせるのでなく、ヘリ等の騒音で市民が生活にどの様に支障が出ているか、細かく伝えて頂きたい。また以前からお願いしていますが、宜野湾市と基地の方で、宜野湾市民へ紙媒体等、アンケートと取って頂き、質問項目にヘリの騒音が市民に与える影響や健康被害のデータを数値を基に防衛や県、米側に強く訴えかけて欲しい。また、市内の精神や病院へ出向き、騒音で精神的苦痛を訴えてる市民もいると思うので、そちらも是非調べて頂きたい。
<b>25</b>	2日(金)	<b>22:39</b>	長田	長田上空をヘリが飛んでいた。
<b>26</b>	6日(火)	16:24	真栄原	ジェット機が低空で飛んで、寝ていた孫がびっくりして起きた！宜野湾市はジェット機も認めているのか？あまりにもうるさすぎて困っている。
<b>27</b>	6日(火)	16:26	我如古	お宅この騒音がきこえますか !! ゴールデンウイークで休んでいる時に、低空で飛んでいるこのジェット機は何ですか ? 市長や議会は何をしているんですか ? うるさいよ !! 市民のために抗議してください。苦情をちゃんと伝えてくださいね ! 他にもたくさん苦情があると思いますよ。
<b>28</b>	6日(火)	16:28	市内	ジェット機が地響きするくらいです !! いつから普天間飛行場はジェット機も飛ぶようになったんですか ? ヘリ基地じゃないのですか ? 市長、議会、副市長は何をされているのでしょうか ? この状況に何も思わないのでしょうか ? またジェット機が飛んできただよ。
<b>29</b>	6日(火)	16:30	新城	黒い戦闘機が上空を飛んでうるさいです。今にも、落ちてきそうな程大きな爆音です !! 抗議してください ! さっきから子供たちもびっくりするくらいの爆音です。
<b>30</b>	6日(火)	16:30	市外 (中城村)	何だ、この騒音は !! ジェット機がとびまわっている。米軍は狂っているのか ?
<b>31</b>	6日(火)	16:31	上原	空襲が襲ってきたのかと思うくらい、戦闘機が複数回飛んできた。窓を閉めても聞こえてうるさい !! 10分以上飛んでいるよ。
<b>32</b>	6日(火)	16:34	嘉数	もお、爆音がうるさて大変です ! 休みの日なのに、心臓に悪い、心臓がドキドキして苦しいです。何とかしてください。
<b>33</b>	6日(火)	16:35	新城	旋回しているかのように、何度も戦闘機の爆音が止まない ! 家の上空にずっといるかのようで、胸の動悸が止まらなくて苦しくなっている。休みの日に家に居ても落ち着かない ! あらゆる音に対しても何か落ちて来るのではないかと、凄く恐怖です。
<b>34</b>	6日(火)	16:35	市内	16時以降、何度も同じ米軍機が低空で今までに無いほどの爆音で通過しています。何故こんなに馬鹿にしたような訓練を繰り返しているのでしょうか ? 即時停止するよう米軍に直接申し立てください ! 宜野湾市は安心して暮らせるところではありません。
<b>35</b>	6日(火)	16:36	愛知	ジェット機の騒音が酷い ! さっきから何度も上空をグルグル飛んで、うるさすぎる。戦争でもおこるのかしら ?
<b>36</b>	6日(火)	16:39	愛知	本日 16 時頃から窓を開けると、耳が痛いくらいの飛行機の騒音です ! うるさすぎて窓を閉めているが、墜落していくのではないかと思うくらいの爆音で恐怖と不安しかありません。蒸し暑いのに窓は閉めないので辛いです。
<b>37</b>	6日(火)	16:47	上原	戦争 (空襲) かと思うくらい戦闘機が複数回飛行しているが、窓を閉めていても聞こえてくる騒音がうるさすぎる。かれこれ10分以上飛行している。
<b>38</b>	6日(火)	16:54	我如古	ジェット機の騒音がうるさすぎる !! 我如古は今まで騒音は気にならなかったのですが、元々聴覚に障害がある為大きな音は余計に悪化します。音もともと近くに感じ、今にも突っ込んで来るのではないかと恐怖を感じます。飼っている猫も音に恐怖を感じ、ストレスになっていないか、とても心配です。
<b>39</b>	6日(火)	17:13	市外	(沖縄市与儀) 朝から戦闘機が多数飛行しており、騒音が酷くテレビも見れない。防音ガラス戸等は無いので対処不可 !
<b>40</b>	6日(火)	17:25	宇地泊	16時半以降、耳がおかしくなるくらい、恐ろしい騒音でした。対応お願ひします。
<b>41</b>	7日(水)	8:08	大謝名	7時49分に戦闘機が2機通過しました。非常にうるさかったです ! 体調が悪く、戦闘機の音で目が覚めました。
<b>42</b>	7日(水)	8:34	大謝名	昨日も戦闘機の騒音が酷かったのですが、今日、私は体調が悪く寝込んでいたところ、朝から戦闘機の騒音が酷すぎて苦情の電話しました。とにかくうるさい !! 体調不良で休んでいる人にはこの騒音は辛いので、何とかしてください。私のように辛い思いをしている方は他にいると思うので、対応よろしくお願ひいたします。
<b>43</b>	7日(水)	8:35	不明	昨日の夜からジェット機がうるさい。市長にこのことをちゃんと伝えてほしい。
<b>44</b>	7日(水)	8:39	真栄原	さっきから米軍機の騒音がうるさい。身震いがする。何とかしてください。

<b>45</b>	7日(水)	8:45	嘉数	ゴールデンウイーク明けてゆっくり休んでいたのに、朝から戦闘機が2機轟音を巻き散らかして家の上空を飛んでいました。日常の騒音レベルをはるかに超えており、恐怖を感じるほどの轟音でした。市長も色々と抗議要請など対応されてると思いますが、騒音対策も市民の為に考えて頂きたい。市民が実感できるように、騒音抗議大会等、市側と団体、市民含めて海浜公園で開催を1度検討されて実行して頂きたいです。
<b>46</b>	7日(水)	9:25	市外（中城村）	今日も朝からジェット機の騒音がうるさい!!
<b>47</b>	7日(水)	9:25	我如古	昨日もそうですが、今日も朝から戦闘機がかなりうるさくて迷惑しています。抗議してください！
<b>48</b>	7日(水)	9:26	愛知	昨日からジェット機の音がうるさい。気が狂いそう。防衛局はなんといってるんだ。
<b>49</b>	7日(水)	9:26	宇地泊	昨日も今日も戦闘機がうるさいんですけど、何なんですか？ちゃんと苦情内容を伝えて市長に何とかしてもらえるようにお願いします。とても迷惑しています。
<b>50</b>	7日(水)	9:33	不明	昨日、今日ジェット機の騒音がひどい。今までにないくらいうるさく、有事課と思う。眠れないくらいうるさかった。
<b>51</b>	7日(水)	9:37	長田	今まで我慢して電話はしてなかったんですが、あまりの騒音の酷さに苦情です。低空で家の振動も酷く、子供たちも今日から学校なのに、この状況では勉強にも支障が出るかと思います。騒音対策や何かして頂きたいので、よろしくお願ひいたします。
<b>52</b>	7日(水)	10:10	宇地泊	朝から戦闘機の音がかなりうるさくて迷惑しています。あんたに言ったところで何も出来ないのはわかるけど、苦情があった事はちゃんと伝えて、抗議してください。
<b>53</b>	7日(水)	10:11	嘉数	今、戦闘機が飛んで行ったけど、あまりにも酷すぎる。この轟音は心臓に悪いので、何とかして頂きたい。よろしくお願いします。
<b>54</b>	7日(水)	10:12	宜野湾	昨日、今日爆音が鳴り響いている。会話もままならない。
<b>55</b>	7日(水)	10:13	嘉数	8時半からジェット機がうるさい。宜野湾市に引っ越してきて5年だがこんなにうるさいのは初めて。マンションに住んでるんだけど騒音で揺れる。ベットもみんな落ち着かなくなっている。恐ろしい。市長にちゃんと行動してほしい。
<b>56</b>	7日(水)	10:14	市内	昨日もですが、今日も朝から3度と戦闘機の飛来にうるさすぎて、怖いです。
<b>57</b>	7日(水)	10:24	不明	ジェット機の騒音でテレビが聞こえない。また、窓も家も騒音の振動でがたがたする。
<b>58</b>	7日(水)	10:59	嘉数	今日は朝からかなり騒音が酷いのですが、何があったのですか？ここはいつもうるさいのですが、今日は特に朝から騒音が酷いえに長いです。何とかして頂きたいので抗議お願いします。
<b>59</b>	7日(水)	11:03	嘉数	昨日からずっと飛行機の音がうるさい。早くどうにかしてください。
<b>60</b>	7日(水)	11:05	赤道	昨日、今日と本当に戦闘機が酷くて何とかならないのですか？とてもじゃないが、うるさくて迷惑している。
<b>61</b>	7日(水)	11:05	不明	飛行機の騒音がうるさいので、苦情の電話を掛けました。
<b>62</b>	7日(水)	11:06	大山	昨日と今日騒音がひどいです。
<b>63</b>	7日(水)	11:06	嘉数	うるさいってもんじゃない!! 鼓膜が破裂するくらいの騒音です。戦闘機廃止にして下さい。
<b>64</b>	7日(水)	11:06	大謝名	リモートワークなので、うるさくて困る。
<b>65</b>	7日(水)	11:16	真栄原	5/6 16時半頃に娘と真栄原交差点からサンエーへ向けて歩いている途中に、戦闘機が物凄い騒音で飛んできた。娘は耳を押さえて痛いと訴える。10分程で痛みは治ましたが、耳を痛めてしまう恐れがあつた。町の上空を凄い騒音で飛行するのは止めてほしい。
<b>66</b>	7日(水)	11:29	佐真下	昨日の夜から騒音がひどく、日常生活に支障をきたしている。航空機のアイドリングや低空飛行をやめさせるように、市長が証拠をもって強く抗議してくれ。ごちにも人権があるんだから市長がもっと行動を起こしてほしい。ずっと変わってないんだから市役所は何か対策をとらないといけない。
<b>67</b>	7日(水)	11:33	野嵩	昨日、今日米軍機の爆音が続いている。うるさい。米軍へ苦情を言ってくれ。
<b>68</b>	7日(水)	12:18	大謝名	飛ぶな、飛ぶなど言つても、飛ぶのはわかつた。 ただ、せめて戦闘機を早朝から飛ばせないように要請してほしい。
<b>69</b>	7日(水)	12:26	野嵩	戦闘機が2機続けて飛んできました。テレビの音も聞こえず、家も揺れてかなりうるさくて迷惑しています。止めさせてください！
<b>70</b>	7日(水)	12:28	野嵩	騒音が昨日からずっと続いている。爆音でありともうるさい。
<b>71</b>	7日(水)	12:54	野嵩	騒音がひどく、普通の生活ができない。市民がこのように困っているということをきちんと伝えてほしい。
<b>72</b>	7日(水)	13:09	我如古	飛行機が低空飛行している。8時からずっとうるさい。孫とかも起きてしまつて迷惑している。普天間飛行場はいつからジェット機の基地になったんだ。市長からもちゃんと抗議していってほしい。
<b>73</b>	7日(水)	13:10	我如古	貴女のところから戦闘機は見えているのか？昨日も今日も非常にうるさくて大変だよ!!あなた方は何もないのか？待たないで早期に対策して軍にもちやんと言わないダメだよ！
<b>74</b>	7日(水)	14:25	真志喜	朝からずっと戦闘機の騒音でうるさくて迷惑しています。市長はこの状況に何もしてくれないのでですか？昨日も戦闘機が酷かったのですが、これはいつまで続くのですか？
<b>75</b>	7日(水)	14:25	志真志	今 戦闘機が凄い騒音で飛んでいます。昨日も今日も朝からずっと地響きのような音で孫も寝れなくて怖がっています。早く止めさせて下さい。明日の朝刊にでも載せてくださいね！
<b>76</b>	7日(水)	14:25	大謝名	騒音がひどく、これからもずっと続くのか不安。横柄な態度で騒音が続いている状況なので、対策をとって欲しい。上大謝名はもっとうるさく可哀そう。

<b>77</b>	7日(水)	14:28	真栄原	朝から戦闘機がずっと物凄い音を発していますが、これではとても恐怖を感じ生活に支障が出ます。厳しく対応して下さい。
<b>78</b>	7日(水)	14:35	市外（西原町）	昨日からうるさい、低空飛行していると聞いている。ちゃんと抗議していいってほしい。県庁はこの状況を把握しているのか、市や国だけの問題ではないので県にも状況や意見を伝えてほしい。
<b>79</b>	7日(水)	14:50	宜野湾	今日の普天間飛行場から飛んでる戦闘機はどうなっているのか？これたち朝から爆音を巻き散らかせているけど、そっちに情報は入ってるのか？米軍から連絡は来てないのか？昨日もだけど何でこんなに戦闘機が飛ぶの？今までこんな事は無かつたよ。戦争でも起きるんじゃないかなって皆思ってるはずよ。やがまさぬ!! 厳重抗議するように市長に言いなさい！
<b>80</b>	7日(水)	14:55	宜野湾	朝からうるさい！何度も目の前から戦闘機が離着陸していくのが見えます。数えておけば良かったと思うくらいの回数です。昨日は大謝名に向けて離陸した後、すぐ旋回して沖国大の上空を飛行し、低空で今まで聞いたことのない音（ヒューヒューと墜落するのではないかと不安になるくらいの音）その後大丈夫だったのでしょうか？
<b>81</b>	7日(水)	16:04	不明	飛行機がうるさい。どうにかしてください。
<b>82</b>	7日(水)	16:20	野嵩	騒音がなんでこんなにひどいのか米軍にも確認して。夜11時過ぎも飛んでいるのでうるさい。宜野湾市からも抗議してください。
<b>83</b>	7日(水)	16:35	長田	最近米軍のジェット戦闘機の騒音がひどい。長田に住んでいるが、長田上空は戦闘機の飛行ルートになっているのか？神山など、普天間飛行場に近い地域はもっとひどいと思う。騒音に対する苦情は私だけではないはず！どうにかしてください。
<b>84</b>	7日(水)	16:37	野嵩	最近騒音がうるさい。ずっとこの騒音が続くのか気になっている。現在自宅療養中なのに体が休まらない。なぜこんなに飛行機が飛んでいるのかわかったらHPなどで情報をあげてほしい。
<b>85</b>	7日(水)	17:18	真栄原	ここ2-3日物凄い騒音がしていますが、どうにかならないのですか？本当にお願いします。
<b>86</b>	7日(水)	17:20	大謝名	ジェット戦闘機の騒音がひどくて会話もできない。昨日からずっとさくて危険を感じる程で、この騒音はオスプレイどころじゃない。厳重に抗議して欲しい。
<b>87</b>	7日(水)	17:28	喜友名	大きなヘリの騒音と振動があり、子供がびっくりしてしばらくミルクも飲まなくなつた。いつも以上に騒音が酷く、自分も怖かった。今まで頻繁にうるさかったが、今回は我慢が出来ないほどの騒音でした。基地の騒音は一生なくならないと思って過ごしているつもりだが、限度を超えてる！我慢できない！！うるさい！！
<b>88</b>	7日(水)	18:54	宇地泊	恐ろしいです！100db以上の轟音が2回以上鳴っています。
<b>89</b>	7日(水)	19:00	野嵩	昨日からうるさい！！どの機種か分からぬが、目視で確認もした。これまでも抗議をしているのはニュースを見て分かっているが、市長にはもっと抗議をするべき！それが市長の役目でしょ。頑張ってください。
<b>90</b>	7日(水)	21:39	宜野湾	5/6から今日と戦闘機訓練音が、今までに感じた事がないくらいうるさくて、耳に違和感を感じて体調が悪くなつた！ヘリの訓練音とは全然違い、物凄い爆音で困っている。このままでは、日常生活に支障が出ます。アメリカ側に強く抗議してほしい。
<b>91</b>	7日(水)	22:55	市内	夜23時近くまで飛行機がうるさすぎて、昼間でも赤ちゃんが起きてしまいます。とても迷惑です。
<b>92</b>	7日(水)	22:57	大山	23時近くまで飛行機がうるさい！赤ちゃんが起きてしまい、非常に迷惑。
<b>93</b>	7日(水)	22:59	真栄原	朝から戦闘機の音がうるさくて、2歳の子供も怖がって泣いていました。嘉数小学校に子供が通っていますが、ずっとうるさくて、先生の声も聞こえず授業の邪魔になっていたと言っていた!!そして、22:50頃にはプロペラ機がうるさくて、上空を飛び回っています。自宅の真栄原からでも、普天間基地のプロペラ音が聞こえます。大規模訓練なのか知りませんが、時間帯どうにかなりませんか？市長さん、どうか米軍側と時間帯の話し合いの場を何度も設けて下さい。
<b>94</b>	8日(木)	8:16	市内	家の上空を飛行機が飛んで、騒音で子供たちも怯えています。苦情記録として残してください。
<b>95</b>	8日(木)	8:25	嘉数	戦闘機2機が家の上空を、爆音を巻き散らかせて通過してきました。この様な100db以上の爆音を、民間の上空を通過させることは、日本中の何処の空港でもないはずです！身の危険を感じる爆音です。世界一危険な普天間基地を市民が安心して過ごせる市にして下さい。市長への全市民からの要望です。戦闘機は飛行中止にさせてください！怒りを込めて。
<b>96</b>	8日(木)	8:30	大謝名	昨日から戦闘機や、23時以降のヘリの騒音で精神的にきます。朝からあの爆音で起こされたら、心臓バクバクして身体に悪いです。
<b>97</b>	8日(木)	8:32	大山	昼夜問わず飛行機の騒音で、乳児が泣いてしまいます。うるさいので中々寝付けず、眠っていても起きてしまう。朝は7時前から夜は23時過ぎても、飛行機の音が響いてうるさいので、飛行機が飛ぶたびに閉めています。中々窓も開けられず、かなり困っています。壁を伝って振動も来るので本当に迷惑です。もう少し時間を限定するなり、どうにかなりませんか？
<b>98</b>	8日(木)	8:45	真栄原	2、3日前から戦闘機の騒音が酷くて、体調を悪くしています。あまりにもうるさすぎて、生活に支障が出て我慢が出来ません。平穡に過ごしたいので、何とかして下さい。
<b>99</b>	8日(木)	8:46	大謝名	昨日から戦闘機や23時以降にヘリの騒音で精神的にきます。早朝から爆音で起こされたら心臓がバクバクして、身体に悪いです。今日8：15と8:30

<b>100</b>		8:47	真栄原	いたいこの数日の戦闘機の爆音はどうなっているのか？いくら何でも酷すぎるだろ！あんた達の市長は何をやっているのか？夜遅くに仕事終えて帰ってきて、朝から爆音で起こされる人の事を考えた事があるのか？度重なるこの騒音のせいで、耳もおかしくて、睡眠障害と精神的苦痛で俺は病院にも通院してるんだけど、お宅で何か補償とかしてくれるのか？役所の税金の人が借金取りみたいに税金を取りに来るけど、こっちはちゃんと税金納めても、騒音の被害は関係ないってのはおかしいだろ!!被害受けても何の補償してもらえないっておかしくない？騒音で体調悪くしても、あんたが補償してくれるのか？俺以外にも騒音で健康被害出てるはずだよ！こういった補償もしてくれないと困る。市民は我慢をする必要はないと思うので、こういった内容もきちんと市長に伝えて早急に対応して頂きたい。
<b>101</b>	8日(木)	8:52	真志喜	上空を飛ぶ戦闘機の轟音が物凄いです。朝8時過ぎから1日何度も上空を飛び、その度にあまりにも酷い轟音でうるさいを超えて怖くてとても不安になります。近隣に学校もあり、子供たちも沢山いる中、こんな状況は吉がある所は仕方ないという訳がない！！どうにかして下さい。
<b>102</b>	8日(木)	8:54	上大謝名	昨日今日うるさい。今日も2機飛んでるのが見えました。耳を両手でふさがないといけないくらいの爆音。この騒音はいつまで続くのか。このような苦情があったと上に伝えてほしい。
<b>103</b>	8日(木)	9:00	真栄原	昨日も苦情の電話したけど、市長に伝言をお願いします。私は真栄原の佐喜眞市長を応援する会の者ですが、あまりにも酷すぎるこの騒音に、今すぐ、防衛局に抗議するように伝えて!!これ以上市民は我慢できないよ
<b>104</b>	8日(木)	9:00	大謝名	今日も朝から戦闘機!! 普段からオスプレイやヘリで我慢しているのに、戦闘機の騒音まで我慢しろって事ですか？止めさせて下さい。お願いします。
<b>105</b>	8日(木)	9:01	真志喜	昨日からうるさい。昨日はジェット機の後にずっとヘリが飛んでいて、今日はまた朝からジェット機が飛んでいる。迷惑。市長にもこのことを訴えてほしい。
<b>106</b>	8日(木)	9:03	我如古	朝からジェット機の音が本当にうるさすぎて、家の中でも大変なのに、この状況では、学校で子供たちも勉強どころじゃないですよ！あなたにもこの騒音聞こえていますよね？とてもじゃないけど、うるさすぎて、生活できないから早急に抗議なり対応してください。
<b>107</b>	8日(木)	9:30	大謝名	ここ数日のジェット機の騒音が酷くて、これでは子供たちにも恐怖心で不安になります。学校側や保育園にもかなり影響が出てくると思います。そこらへんも考慮して頂き、市長には、早期に司令官へ抗議して頂きたい。
<b>108</b>	8日(木)	9:50	嘉数	北朝鮮からミサイルも発射されていますが、何かの軍事作戦で、戦闘機と関連はあるのでしょうか？ここ2,3日本本当にこの轟音には迷惑しています。恐怖しかないでの、止めさせて下さい!!
<b>109</b>	8日(木)	9:51	宣野湾	子供が泣いてずっと怖がっています。本当に止めてほしい！ 朝から夜間まで迷惑です。子供にこんな思いをさせ無ければいけないのですか？子供が可哀想すぎます。何とかしてください。
<b>110</b>	8日(木)	9:52	嘉数	ずっとうるさい。ちゃんと対策してHPにどんなことやって結果どうなのかまで載せて。赤ちゃんも寝付けなくて困っています。市役所はちゃんと仕事しろ。
<b>111</b>	8日(木)	9:52	不明	一週間前頃から戦闘機が飛んでいてうるさい。何故か。しっかりと対応してほしい。
<b>112</b>	8日(木)	9:53	宣野湾	騒音がひどすぎる。はやくどうにかして。
<b>113</b>	8日(木)	9:55	嘉数	戦闘機が1~3機飛行して家の上空を通過して、高台から低空飛行でUターンして戻り、基地へ戻るという普段と違うコースで耐えがたい騒音でしたが、何らかな対策をして頂きたい。戦闘機は絶対今日以降普天間飛行場を利用させない、飛行させないように即抗議させてください。
<b>114</b>	8日(木)	9:56	大謝名	大謝名に住んでいるんだけど、本当にうるさい。低空飛行で家の屋根すれすれを飛んでいる。昨日からずっとこう。飛行をやめるようにしてください。
<b>115</b>	8日(木)	10:00	市内	騒音がひどく、耐えられない。私が引っ越さなければならないのか。米軍に直接伝えるので番号を教えてください。
<b>116</b>	8日(木)	10:00	市内	この爆音どうにかならないのか？対応お願ひします。
<b>117</b>	8日(木)	10:02	愛知	6日から今日にかけて、かなり騒音が酷すぎるよ。戦闘機がうるさすぎる!! 3日間ひっきりなしに窓も開けられず何とかしてほしい。不安になり、以前の沖国大の事故を思い出させるくらいの不安と恐怖で精神的苦痛です。市街地の上空を自由に飛行させているって事は、市長は市民の安全を守っていないという事ですよ！私の要望は家の上空を飛んではほしくないです。今回の件に関しては、結果詳細を知りたいので、毎回チェックしている、役所の広報などに、（何故、戦闘機が普天間飛行場に離着陸しているのか？何の為の訓練なのか？何の機種なのか？何日この状況が続くのか等）ちゃんと市民が分かるように報告をあげてください。
<b>118</b>	8日(木)	10:02	佐真下	昨日も電話したけど騒音がひどい。テレビをみることも電話も会話もできん。市長と一緒に屋上に赤旗あげたほうがいいんじゃないかな。あとは市民と集会を開くとか人間で鎮作るとか。飛行機が通るところは旗上げた邦ほうがいいよ。
<b>119</b>	8日(木)	10:02	佐真下	朝7時頃、まだ起きて活動していない時間に騒音で目覚めました。大きな騒音のする演習などは朝晩止めてもらいたい。
<b>120</b>	8日(木)	10:03	市内	ゴールデンウィークから航空機の騒音が酷い。家には子供がいるので、騒音の対応をしてほしい。
<b>121</b>	8日(木)	10:03	大謝名	騒音が続いているらしい。市長からちゃんと抗議して。
<b>122</b>	8日(木)	10:05	不明	昨日からずっと戦闘機が飛んでいるんだけど。抗議してください。
<b>123</b>	8日(木)	10:05	市内	ここ数日の戦闘機の音がとても酷い!! 市は抗議などしているのか？子供たちも怯えている。
<b>124</b>	8日(木)	10:06	長田	ジェット機の飛行が連続で凄くうるさくて迷惑しています。

<b>125</b>	8日(木)	10:07	市内	朝からずっと騒音がする。この騒音を止められる番号はないのか。
<b>126</b>	8日(木)	10:09	我如古	10:05のジェット機聞こえた？孫も騒音のせいで起こされて迷惑している。ずっと低空飛行。宜野湾市は10万人も市民がいるのに何をしている。ちゃんと市民を守ってくれ。
<b>127</b>	8日(木)	10:09	市内	飛行機の音がうるさいが、防音工事をしていない家はどうなるのか？騒音をどうにかしてほしいと市長に伝えてください。
<b>128</b>	8日(木)	10:10	真志喜	時間に関係なく騒音が酷く生活にも睡眠にも支障をきたしています。
<b>129</b>	8日(木)	10:10	宇地泊	何が飛んでいるんだ!! 訓練なのか? 戦争が始まるのか? おたくの課長は何をしているんだ!!
<b>130</b>	8日(木)	10:10	長田	爆音の件で連絡した。先の尖った戦闘機が住宅地上空を何度も旋回している。ヘリが飛ぶことはこれまでにも多々あったが、見たことのない戦闘機であり、何かが起こるのではと恐怖を感じている。ここ数日特に酷いが、基地被害に関する電話は他からもさているのか？
<b>131</b>	8日(木)	10:10	不明	飛行機の騒音を早くどうにかしてください。
<b>132</b>	8日(木)	10:11	真栄原	昨日から異常なほど、航空機が近くを飛んでおり、騒音に困っています。新生児がおりますが、音で怯えて泣いて起きます。少数の航空機なら、まだ我慢しようと思いますが、とても多く飛んでおり、恐怖で怯えています。
<b>133</b>	8日(木)	10:12	普天間	数日間ずっとうるさい。普天間飛行場の滑走路使っているの？いつもは2機くらいなのに今回は多い。
<b>134</b>	8日(木)	10:13	市内	基地近くの保育園では、ジェット機の音で子供たちが怖がっている。タッチアンドゴーをしているかのように飛行機が朝から頻繁に離着陸している。何とかしてほしい。
<b>135</b>	8日(木)	10:15	我如古	騒音がひどい。何事？この地区は防音工事の対象外。子供たちも怯えている。
<b>136</b>	8日(木)	10:17	我如古	昨日19時までジェット機が飛んでたるさかった。周りの人もみんな何事かと外に出て空を見てる。近隣の国で有事があったのかと思ったよ。
<b>137</b>	8日(木)	10:18	真栄原	朝から戦闘機の爆音で話し声も聞こえない、昨日は我慢していたが、限界を超えてる!!
<b>138</b>	8日(木)	10:27	市内	ジェット機の音が酷く、母が戦争を思い出してパニック状態になっている。
<b>139</b>	8日(木)	10:30	市内	普天間第2小学校から10時20分に入電あり。小学校では体力テスト中であったが、飛行機が近くで傾いて飛んでおり、授業を一時中断しながらやっている。この状況を沖縄防衛局にも伝えて欲しい。
<b>140</b>	8日(木)	10:32	大謝名	ジェット機がうるさく、犬も震えてしまっている。
<b>141</b>	8日(木)	10:35	市外	与那原から電話していますが、普天間飛行場からの戦闘機がここまでうるさくて迷惑しています。これは外来機ですか？与那原の上空まで、飛んできて非常にうるさいです。迷惑しています。
<b>142</b>	8日(木)	11:00	市内	上空をずっと飛ばれている。全民挙げて抗議しないと。市役所の対応はぬるいです。辺野古ができるまでも普天間は返還されないかもしれないことを考えないと。
<b>143</b>	8日(木)	11:02	真志喜	今までオスプレイの騒音も我慢していて、市に苦情の電話をしたことはなかったが、目に余る状況だったので連絡した。朝6時頃からジェット機が飛行している。F35が2機ペアになって、狭い普天間基地を旋回している。自分は基地容認で、協力もしてきたが、今回は目に余る。市長は今まで抗議をしていると思うが、追加で抗議をお願いしたい。
<b>144</b>	8日(木)	11:03	宇地泊	最近とてもうるさいです。低空飛行しているのか分かりませんが、墜ちてくるのではと思うほどの爆音です。怖くて窓も開けられません。恐怖で子供も怯えています。
<b>145</b>	8日(木)	11:04	不明	なぜこんなにうるさいの？気になる。毎年こういう時期があるのか？
<b>146</b>	8日(木)	11:17	宇地泊	最近とてもうるさいです!! 子供も怖がっています。
<b>147</b>	8日(木)	11:20	市外（那覇市）	騒音で耳も痛い、心臓も痛い、他にも県等に基地の苦情を受付する連絡先が欲しい。
<b>148</b>	8日(木)	11:24	宜野湾	昨日からジェット機の騒音が酷い!!
<b>149</b>	8日(木)	11:42	市内	騒音がひどい。市長や議員は何をやっているのか。普天間小学校や第二小学校では授業を中断しないといけない状況をわかっているのか。なんでアメリカでできないことを沖縄でやる。一刻も早く抗議して。
<b>150</b>	8日(木)	11:55	大山	昨日も今日も朝から戦闘機がうるさい!! ペットを飼っているので、家の窓を開けたいが、この騒音では窓も開けられず、ペットの為にクーラーを付けて仕事に行きます。 騒音のせいで、経済的にも厳しい状況のうえ、ペットも私も精神的にもかなりのストレスです。何とかしてください。
<b>151</b>	8日(木)	13:01	嘉数	戦闘機が今も2機飛んでいたんだけど。
<b>152</b>	8日(木)	13:09	嘉数	ジェット機がうるさすぎる。
<b>153</b>	8日(木)	13:10	上大謝名	朝からずっとうるさいんですけど、どうにかならないんですか？これいつまで続くの？耳も痛いんだけど！
<b>154</b>	8日(木)	13:10	宇地泊	この戦闘機は何なんですか？何かの訓練ですか？いつ頃まで続くのか知りたいです。とても我慢できないので、早く何とかしてください。
<b>155</b>	8日(木)	13:11	市外（中城村）	子供も起きてしまつて困る。職場でもみんなうるさくて迷惑している。

<b>156</b>	8日(木)	13:18	宜野湾	このうるささの原因は何なんですか？市としてそれなりの対応を求めていいでほしいです。
<b>157</b>	8日(木)	13:21	大謝名	昨日から爆音です。赤ちゃんが飛行機が通るたびに飛び起きて泣いています。抗議してください。
<b>158</b>	8日(木)	13:30	大謝名	今朝からジェット機の爆音で鼓膜が破れそうです。気も休まりません。今朝は8:15からジェット機が頻繁に飛んでいます。上空を旋回している模様で、その間にオスプレイやヘリコプターが騒音を巻き散らかせてイライラします。昨夜も2時頃まで飛んでいました。訓練をしているようですが、住宅街ではない別の飛行場でやってほしい。大謝名ではアパートの真上を飛行機が飛ぶので耳が痛い！ベットも怖がり、赤ちゃんもいます。せめて飛行頻度を減らすように米軍の運用部隊にすぐ申し入れてください。
<b>159</b>	8日(木)	13:35	不明	戦闘機が低空飛行しているが、これはだめだ。私は日米安保に賛成しているが、低空飛行はうるさすぎる。これまで市が関係機関に抗議・要請していることは知っているが、ただ東京で大臣らと写真を撮って喜んでいるようではだめだ。例えば、普天間飛行場近くに官舎を建設し、そこに沖縄防衛局の職員らを住ませ、騒音被害を体感してもらう等、しっかりと戦略を持って米軍や日本政府と交渉するべきである。
<b>160</b>	8日(木)	13:40	喜友名	朝から戦闘機やらへりやら、しかもへりはかなりの低空飛行で恐怖を感じます。これでは、子供たちがちゃんと学校で勉強できているのか、心配です。また学校側にも支障が出てると思うので、しっかり対策をお願いします。
<b>161</b>	8日(木)	13:53	喜友名	いつも市民の声に耳を傾けて頂きありがとうございます。5月8日10:05頃に3分間の間に5機のジェット機が飛来し、爆音被害がありました。特に3機目の通過時は地面や窓ガラスがビリビリ震える程に異常な轟音で、耳をつんざく衝撃音に頭や心臓がパクパク高鳴り、日常生活が困難になる程でした。自宅で在宅勤務もしていますが、通話を一時中断せざる得ない場面も多々あり、業務にも支障が出ています。この様な激しい騒音はここ最近特に、増えておりゴールデンウイークの最終日辺りから連日続いている。住宅地のすぐ近くには小学校や保育園も複数ありますが、こんな環境で誰が安心して暮らせるでしょうか？いったいどこに訴えればこのような状況で爆音は止まるのでしょうか？市としても、国や米側に対し、強く抗議して根本的な対策を講じて頂くように切にお願い申し上げます。
<b>162</b>	8日(木)	14:39	嘉数	5月7、8日低空飛行による騒音が酷いです。 室内で窓を閉めていても、100dbをゆうに超える爆音です！
<b>163</b>	8日(木)	14:44	不明	この騒音について沖縄防衛局とかはなんて言っているの？
<b>164</b>	8日(木)	14:47	大謝名	ジェット機からの耐えがたいこの轟音は、とてもじゃないが我慢の限度を超えてる!! 宜野湾市の住民全てが怒ってると思います。 この状況に市長は何をされているのですか？基地の司令官に直接抗議するなり、市民が見て分かるように誠意を見せて頂きたい。
<b>165</b>	8日(木)	14:48	不明	2-3日前から飛行機の音が酷いが何かあったのか？ 情報があつたら教えてほしい。
<b>166</b>	8日(木)	14:49	新城	家が揺れるほどの爆音がして生活に支障がでている。いろんな生活をしている人がいるのに、その生活を変えることになってしまふ。事前に騒音がひどくなるなどの情報を周知できる体制をつくってください。
<b>167</b>	8日(木)	14:50	大謝名	戦闘機がうるさい!! エレファントウォーク外來機なのか、あまりにも酷すぎる。今朝の新聞見たら、市長は抗議要請を検討するって書いてたけど、この状況で検討はないだろ!! 今すぐ市民の為に抗議するのが市長の仕事じゃないのか？市民はこんなに苦しんでいるのに、安心して過ごせないこの状況に市長は厳重に抗議をするべき!!
<b>168</b>	8日(木)	14:52	宇地泊	この数日、あまりにも頻繁に戦闘機が上空を飛行していますが、この状況って緊急を要しますよね!! 非常事態ですよ。こんな頻繁に飛ばれたら住民も限界ですよ！こういうことは海上でさせてください。非常に迷惑です。学校に通う子供たちも勉強にも支障をきたして可哀想ですよ。強く抗議します。
<b>169</b>	8日(木)	14:54	大謝名	ここ数日、朝から夜までジェット機の騒音があまりにも酷すぎて、とてもストレスです。ジェット機が通過する度心臓がパクパクして体調が良くありません。本当にどうにかして欲しいです。
<b>170</b>	8日(木)	14:55	真栄原	在宅の仕事をしています。こんな頻繁に戦闘機の騒音が酷く、仕事が出来ません。毎回この様な苦情の電話を入れますが、一向に改善されてるように思えないのですが、何処に連絡したら改善されているか分かるのでしょうか？あなたは窓口で電話を受けてそれだけですか？市長や防衛、米側に住民の苦情内容を届けて、その後はどうなっているのですか？苦情を入れても改善されないのなら意味がないです。
<b>171</b>	8日(木)	14:57	新城	この騒音どうにかして欲しい。家にいられない。
<b>172</b>	8日(木)	14:59	大謝名	昨日から普天間基地のジェット機の音が酷いです。基地へ苦情を伝え、どうにかして欲しいです。
<b>173</b>	8日(木)	15:00	真栄原	真栄原区民からここ数日の騒音に係る苦情が自治会宛てに複数寄せられているため、市へ電話した。対応よろしくお願いしたい。
<b>174</b>	8日(木)	15:02	宇地泊	宜野湾市に引っ越してきて4年だが、昨年までと比べ、ここ数日の騒音が酷い。 普天間基地周辺を飛ぶ米軍機の高度が低く見えるが、航空機騒音規制措置で決められた飛行高度を守られているか確認した方がよいのではないか？夜間飛行も確認している。この点も航空機騒音規制措置を守っているのか確認するべきではないのか？
<b>175</b>	8日(木)	15:04	上大謝名	昨日から非常にうるさくて、難聴になりそうです。皆が声を挙げて改善すべき問題だと思います。市長は抗議を検討しての場合じゃないですよね？早急に抗議してください!!
<b>176</b>	8日(木)	15:05	宇地泊	戦闘機が頻繁に飛んでとにかくうるさい!! 市民からのこの苦情の声ってちゃんと届いているの？ 防衛や米軍にも伝えてくれるの？ちゃんと強く抗議して下さいね。
<b>177</b>	8日(木)	15:06	真栄原	ゴールデンウイークに入って以来、米軍機から爆音がしている。低空飛行をしていて、家が揺れている。なぜこんなに訓練をしているのか理解できない。
<b>178</b>	8日(木)	15:08	嘉数	飛行機の爆音でテレビも電話の音も聞こえない。ベットも怯えている。日々音が大きくなっています。

<b>179</b>	8日(木)	15:10	真栄原	赤ちゃんが泣くくらいの騒音。嘉数高台と滑走路の真ん中に住んでいる。ここ何十年の中でも最もひどい。
<b>180</b>	8日(木)	15:14	市内	この状況に被害を受けている住民の怒りを届けないといけないのは市の仕事ですよね？生活が脅かされている現状、市民が安全に安心して生活できる事を最優先に考えて頂き、騒音を止める方法を真剣に取り組んで頂きたい。市長には直接、司令官に連絡を取り、今すぐにでも止めさせて頂きたい。
<b>181</b>	8日(木)	15:18	不明	朝から晩まで飛行機の音が喧しい。話もできない程うるさくて困っている。
<b>182</b>	8日(木)	15:20	大謝名	この数日、頻繁に戦闘機が飛んでいますが、どうなっているの？普天間飛行場ってヘリやオスプレイだけじゃないんですか？とてもうるさくて迷惑しています。佐喜眞市長は何をしているのでしょうか？早急に対応お願いします。
<b>183</b>	8日(木)	15:26	大山	戦闘機とヘリの音がとてもうるさくて耐えられません!! 我が家には新生児がいます。爆音で耳がやられないかとても心配です。抗議してください。
<b>184</b>	8日(木)	15:50	伊佐	外で洗濯物を干していたら米軍機が低空で飛行しており、しかも中に乗っている人物の顔がはっきり見えるほどの低さですよ!! うちの孫も爆音で眠れなくて困っています。我が家は国道よりの為、夜間は暴走の爆音もうるさい。この数日はヘリや戦闘機の騒音に暴走の爆音で、昼夜とてもうるさくて腹立たしい!! こんなにうるさいのに、防音工事の対象外なのが許せない！こんなにうるさくて被害を受けているのに、防音工事の対象内容も改善されるべきです。どうか対応お願いします。
<b>185</b>	8日(木)	16:06	上大謝名	床が震えるくらいの音で猫などもこわがってしまう。
<b>186</b>	8日(木)	16:07	不明	市役所から領事館とかに電話しているの？この爆音はどうなっているのか。ここを植民地とも思っているのか。
<b>187</b>	8日(木)	16:15	佐真下	かなり騒音が酷くて、子供たちも可哀想です。是非とも抗議してください。
<b>188</b>	8日(木)	16:15	市内	飛行機がうるさい。
<b>189</b>	8日(木)	16:18	大謝名	在宅で仕事をしているが、飛行機で電話が切れたりして迷惑している。仕事が上手く進めれないから夜も寝られなくなる。
<b>190</b>	8日(木)	16:24	真栄原	うるさすぎて気分が悪くなりそう。生活に支障がでているとちゃんと伝えて。
<b>191</b>	8日(木)	16:36	大謝名	5分おきに飛行機が通っている。耳がつんざけるような爆音。沖縄市も浦添市もこのような爆音がしている。市長にもっと強く訴えるように伝えて。
<b>192</b>	8日(木)	17:13	嘉数	平素より地域住民の為にご尽力頂き、誠にありがとうございます。自宅でオンラインレッスン業を営む事業主ですが、宜野湾市に住んで6年、これまで基地被害110番に通報したことはありません。日常の騒音は我慢し、受け入れていました。ところがここ数日間は明らかに状況が異常で、見過せないほどの被害を受けております。オンラインレッスン中、複数回にわたりジェット機の爆音により一時強制停止せざる得ない状態です。窓を閉めた状態でも相手の声が全く聞きとれず、業務に深刻な支障をきたしています。たった1時間のレッスンの中でそれが何度も続いています。顧客から苦情に直結する可能性もあり、懸念を抱いております。特に県外からの生徒に対して、「沖縄に対するネガティブな印象」を与えてしまい営業妨害となってしまいます。このままの状態が続く場合、宜野湾市での事業断続は困難となり、引っ越しも視野にいれざるを得ません。つきましては、現状の調査及び改善に向けた対策を早急にご検討くださいます様にお願い申し上げます。何卒宜しくお願い申し上げます。
<b>193</b>	8日(木)	17:31	大謝名	ジェット機がうるさすぎて、話も出来ない。ここ数日ずっとが続いているが、どうなっていますか？ジェット機とヘリの騒音で恐怖と不安でどうしようもないです。
<b>194</b>	8日(木)	17:33	嘉数	ここ数日、物凄いジェット機が通るので、とてもうるさくて日常生活に支障が出ています。
<b>195</b>	8日(木)	17:33	佐真下	騒音が続いており、もう3日目。佐真下もうるさいが普天間第二小学校のほうもうるさかった。家の猫も怖がっててでこい。市長にちゃんと要請するよう伝えて。
<b>196</b>	8日(木)	17:34	大謝名	アパートの上空を何機も飛んで、とてもうるさいです！ 子供たちも震えるほど怖がっています。
<b>197</b>	8日(木)	17:39	市外（浦添市）	浦添に住んでいますが、飛行機の騒音があまりにも酷いです!! 病気で休んでいる家族もゆっくり休めません。酷すぎるので止めさせてください。
<b>198</b>	8日(木)	17:53	嘉数	日頃からオスプレイやヘリの飛行機がうるさいのですが、昨日からの戦闘機の発する爆音がうるさすぎて、我慢の限界です。自分の心臓の鼓動が激しくなっているのが分かります。頭痛もします。低空飛行で普天間基地のオスプレイが上空飛行をする祭、近くの駐車場に停車している車のアラーム刑法が振動に反応して、けたたましい音が鳴り響きました。オスプレイや戦闘機の騒音が我慢できません！そしてこの危険な状況を放置している日本政府に怒りを感じています。
<b>199</b>	8日(木)	18:01	宜野湾	今日のお昼頃、非常に大きな音がしていました。体調が悪く、自宅で静養しているのですが、身体も休まらず、困っています。
<b>200</b>	8日(木)	20:35	上大謝名	昨日から騒音が酷く、防音工事がされた自宅でも、話声が聞こえない程の爆音です。いくらなんでも連日この状態は酷いです。学校から帰ってきた娘は耳を抑えて「地響きがする、胸が響く」と怖がっていました。連日の騒音は本当に止めてほしいです。
<b>201</b>	8日(木)	22:01	大謝名	夜の22時を過ぎていますが、ヘリコプターがパンパン飛んでいます。昼は戦闘機が頻繁に飛んで、夜間はこの状態で、住民はいつ休めば良いのですか？この状況で何の抗議もしないのですか？もう少し厳しく対応しても良いと思います。この3日間はかなり異常な状態だと思います。抗議をよろしくお願いします。
<b>202</b>	8日(木)	22:53	宇地泊	何でこんな時間にまだオスプレイが飛んでいるのですか？朝は戦闘機の騒音でうるさくて、夜間はオスプレイって本当にいい加減にして欲しい。これってずっと続くのですか？止めてほしいです。
<b>203</b>	9日(金)	7:17	市外	与那原町からですが、ベットが怯える。低空飛行すぎる!! テレビの音も聞こえない。ピリピリする！もうすぐ戦争が始まると錯覚してしまい、身体がおかしくなりそうだ。以上昨日の事でした。

<b>204</b>	9日(金)	11:18	市内	市長に言ってくれ!!うるさい
<b>205</b>	9日(金)	11:20	宇地泊	どうにかなりませんか？連日うるさくて、イライラが止まりません。何とかしてください。
<b>206</b>	9日(金)	11:25	上大謝名	連日この爆音は本当にヤバいです!! 振動で外に停めてる車が鳴ってうるさいです。本当に止めてもらいたいです。
<b>207</b>	9日(金)	11:25	市外（浦添市）	昨日に引き続き、あまりにも騒音が酷すぎる。孫も怖がっています。連日この状態は本当に止めてほしいです。何とかして下さい。
<b>208</b>	9日(金)	11:25	新城	騒音で車も揺れて、子供たちも怖がっている。ジェット機とヘリが交互に飛んで非常に迷惑！
<b>209</b>	9日(金)	11:28	真栄原	ここ数日、家の上空を飛行して耳がつぶれそう。強く抗議して欲しい。
<b>210</b>	9日(金)	11:28	喜友名	4,5日前からジェット機の音がうるさくて、子供がパニックになります。何とかならないでしょうか？日頃からオスプレイの騒音にも我慢しているところで、騒音は耐え難いです。オスプレイも23時頃まで飛行しているので、子供が寝付けません。せめて21時までの飛行をお願いする事は出来ないですか？このままでは引っ越しも検討します。
<b>211</b>	9日(金)	11:32	新城	この2、3日あまりにも航空機の騒音がうるさい！抗議して欲しい。普天間第二小学校での子供たちの勉強に影響が出ていないか心配です。
<b>212</b>	9日(金)	15:41	市内	市内の中学校に通っている娘がいて、その娘が騒音のせいで体がびりびりして疲れると言っている。授業中泣いてしまっていた。いつこの騒音が止むのかわかれれば娘を安心させることができるために教えてほしい。身体にも症状が出ている人がいる現状を訴えてほしい。
<b>213</b>	9日(金)	11:23	不明	騒音がひどい。在宅でテレワークしているが、仕事に集中できない。何とかしてほしい。
<b>214</b>	9日(金)	11:24	真志喜	ここ数日間、戦闘機が頭上を何度も飛んでおり、非常にうるさい。また、ヘリも同様にうるさい。特に戦闘機については、住宅地を飛んではいけない。住宅地ではなく、海側を飛ぶようにしてほしい。
<b>215</b>	9日(金)	11:25	佐真下	ここ数日のジェット戦闘機の騒音が酷い。ついさっきも飛んで行った。これ間訓練なのか？今まで続くのか？市は訓練する理由や期間についてもしっかり確認して欲しい。
<b>216</b>	11日(日)	10:33	大山	5月7日から10日頃、いつも以上にヘリコプターや米軍機の騒音が大きく、胃腸炎の子供がやっと寝付いたと思いや、起きて怯えて泣いたり、かなりストレスを感じています。
<b>217</b>	12日(月)	10:10	真志喜	真志喜に住んでいるんだけど、最近ジェット機がうるさかったよ。あのF35とかほかの場所から来てるやつでしょう。抗議したと新聞にてたけど、もっと強力に抗議するように市長に伝えて。
<b>218</b>	12日(月)	14:30	市内	先週のジェット戦闘機による騒音はとても酷く、体調も悪化するほどだった。普天間基地のジェット戦闘機なのか？ オスプレイが配備されてから騒音被害は増している。市民は身体的・精神的苦痛を受けています。
<b>219</b>	15日(木)	8:30	大山	昨夜の騒音がとにかくうるさくて、迷惑だ。いつも火曜日～木曜にかけて騒音が酷く感じる。この状況を何年も受け辛い。去年から私が窓口でお願いをしていますが、どうか本格的に事業として取り込んで頂きたい。医療機関や精神科医等で市民が騒音で受けている、身体や精神的被害に関する数値を調査して資料を作成し、それを基に国や防衛に提出して予算を頂き、騒音被害で苦しんでいる住民に補償して欲しい。
<b>220</b>	15日(木)	<b>22:02</b>	市内	ヘリがうるさくて眠れません!!どうにかして下さい。
<b>221</b>	15日(木)	<b>23:55</b>	野嵩	夜中24時前なのに、普天間基地の方からヘリが飛んでいます。この状態ではとても眠れません。抗議お願いします。
<b>222</b>	15日(木)	<b>23:56</b>	市内	普天間基地の中からヘリの騒音がします。こんな時間なのに、何故こういう事をするんですか？厳重に抗議をお願いします。
<b>223</b>	16日(金)	<b>0:01</b>	喜友名	現在24時を過ぎていますが、先程オスプレイが2機飛んでいました。今は普天間基地からエンジン音が響いており、24時過ぎて、非常にうるさくて眠れません!!どうにかして下さい。
<b>224</b>	19日(月)	21:36	大山	ヘリの騒音がうるさくて、眠れません!!
<b>225</b>	20日(火)	<b>22:55</b>	大山	昨日も電話しましたが、うるさくて、22時以降に飛行するのを何とかしてください。全然眠れないです。
<b>226</b>	21日(水)	12:50	市内	月、火、水がうるさい。米軍になんてこんなにうるせえのか聞いて。電話して。きれいな言葉じゃなくともっと米軍に強く伝えて。騒音のせいで生活ができない、うるさいせいで飯がまづくて食えねえ。同盟国市民にこんな被害受けさせるな。米軍にお前の国でこの音聞いたらどうするのか。
<b>227</b>	21日(水)	14:20	大山	最近ヘリコプターの飛来回数が増えている。22時以降の飛来もあり、子供の成長に悪影響が出るのではないかと心配になる。市は何をしているのか？ 状況は良くなっていない。
<b>228</b>	22日(木)	<b>22:03</b>	大山	ヘリだと思いますが、うるさい！連日この様な状況です。
<b>229</b>	22日(木)	<b>22:28</b>	野嵩	こんな時間までヘリが低空飛行しています。かなりうるさくて迷惑で仕方がない。子供も眠れません。早く出ていかせてください。
<b>230</b>	22日(木)	<b>22:57</b>	野嵩	ずっとヘリコプターが何機も飛んでいます。うるさくて眠れません!! 家も揺れています。とても迷惑で、住みにくいです。
<b>6月 (9件)</b>				
<b>231</b>	4日(水)	<b>23:10</b>	宜野湾	夜の23時を過ぎていますが、まだ戦闘機が飛んでいて、うるさくて眠れません。子供も起きてしまうので、本当に戦闘機の騒音が辛い。

<b>232</b>	6日(金)	16:45	不明	騒音に関する大規模調査の進捗はどうなっているのか。防衛省・米軍側の騒音に関する専門家に市民が直接質問できるようにするか、公開討論会を開くなどしてほしい。ヘリは垂直で離発着ができるんだから高度をとつてから海にでるとかできないの？また、訓練は米国でやって欲しい。民間の人がいる上で訓練をやらせないで。浦添がやっていたように、ミサイルが飛んできたときの避難経路・場所の確認や避難訓練をやるなどしてほしい。特に小中学校などの学校ではやったほうがよいと思う。以下はクレームだが、昨日は飛行機がうるさかった。それに対しておとといは静かだった。天皇が来ているときは静か。前も防衛省の長官が来ていた時とか静かだった。偉い人が来ているときはどうしたの、と思うくらい静か。先生が来たらおとなしくなる小学生みたいで不快。そのくらい騒音に差がある。
<b>233</b>	16日(月)	<b>22:24</b>	愛知	ジェット機の様な騒音が聞こえて、子どもが眠れません。よろしくお願いします。
<b>234</b>	17日(火)	<b>22:16</b>	大山	22時過ぎていますが、まだヘリが旋回しているようです。うるさいです。
<b>235</b>	18日(水)	<b>23:02</b>	野嵩	23時過ぎても、まだヘリが飛んでいて、ストレスと睡眠妨害で療養中です。この状況だと悪化する一方なので、抗議をお願いします。
<b>236</b>	20日(金)	12:30	不明	オスプレイはまだ普天間飛行場にいるのか。落ちたらどう責任を取るつもりだ。先程県にも電話したが、県は何もしない。
<b>237</b>	25日(水)	11:30	不明	先週から昨日までは静かだった。今日からうるさい。慰靈の日に対する配慮だったかもしれないが、本当の配慮はずっと静かで市民に被害を与えないことだ。病院や保健所などに健康被害を受けていた市民の現状についてアンケートなどをとつて調査して欲しい。この件については、去年からずっと言ってるので回答が欲しい。市民と米軍の公開討論会（説明会や質疑応答でも）についてもやるのかやらないのか、回答して欲しい。窓口で口頭で言つても変わらないから、文書で意見を伝えればいいのか。文書で出せばちゃんと回答をくれるのか課長とかに聞いて。
<b>238</b>	26日(木)	17:55	大山	普天間基地がうるさいなー!! 今日はキチガイみたいにうるせーぞ!! ガキじゃねーんだから。 家の上を飛んでんだよ。 防衛省の窓口に行つても、米軍の方に伝えます。上の方に伝えます。って言って、何も解決してねーんだよ！ うるさいハ工を何処かに片づけてくれねーかな!! よろしく。
<b>239</b>	30日(月)	19:06	大山	宜野湾市に住んでいるのですが、うるせーな!! この基地がよー！ はよ 追っ払ってくんねーかなー。 うるせーからよー おれ、税金払ってんだけだよー このくそうるさいの何とかしろよー!!
<b>7月 (8件)</b>				
<b>240</b>	2日(水)	<b>22:52</b>	大山	何か普天間基地から、何の音だろう！ うるさいんですけど… こんな遅くに。
<b>241</b>	10日(木)	21:39	大山	大山です。この辺はヘリがうるさいです。どうにかして下さい。
<b>242</b>	10日(木)	<b>22:55</b>	野嵩	23時前なのに、まだ何機かヘリが飛んでいるのは何故でしょうか？寝ていたのに起きたので、迷惑です。抗議をお願いします。
<b>243</b>	16日(水)	8:17	野嵩	昨日の夜、23時頃に2回ヘリコプターが飛んで眠れなかつた。遅い時間帯にヘリコプターを飛ばすのを止めさせて下さい。
<b>244</b>	16日(水)	<b>23:06</b>	我如古	7/16の22:45・23:00に、多分オスプレイだと思いますが、上空を飛んでいる音が聞こえます。うるさいというだけでなく、この音は不愉快と言うか気分が悪くなる音です。また恐怖感も感じます。我が家は防音効果の高い作りですが、それでも良く聞こえます。ずっと我慢してきましたが、今日初めて投稿します。静かに過ごしたい!!こんな当たり前前の事にも声を上げなければならないのでしょうか？ 宜野湾だけなく嘉手納も米軍機の騒音がひどい。 沖縄の基地は異常です!!
<b>245</b>	18日(金)	16:50	大謝名	16日の夜に、ヘリが飛んでおりうるさかった。
<b>246</b>	23日(水)	20:17	大山	ヘリが低空飛行で旋回をしているのですが、昨日も一昨日もうるさかったので、どうにかならないですか？
<b>247</b>	23日(水)	21:16	大山	さつきも電話しましたが、1時間経つてもこの大山エリア、低空飛行でヘリが旋回ばかり繰り返し、うるさくて仕様がないです。どうにかして下さい。
<b>8月 (35件)</b>				
<b>248</b>	1日(金)	15:20	市内	昨日の夜、協定の時間ギリギリまで重低音でヘリが飛んでいた。屋根の上ギリギリで飛んでいるからうるさい。あと、特定の飛行コースがあるなら、そのコースの下の人のこと考えろ。飛行コースを再度考え直せ。浦添市ではミサイルが来た時の避難訓練をしたらしいけど、宜野湾市でもやつたほうがいいんじゃないか、マスクともかく呼んで。浦添市よりも宜野湾市のほうがミサイルが落ちる可能性が高いと思うけど。宜野湾市が危険な状況にあることを、積極的に情報発信しないといけない。もっと世界に危険な状況を発信しないと。そうする必要性がある、ではなく必要性が高い。

<b>249</b>	4日(月)	21:58	新城	ヘリコプターが家の上空を飛んで、うるさくて眠れません。こっちで何か訓練をしているのでしょうか？やかましいので抗議します。テレビの声もヘリの音が大きくて、聞こえないし、眠れません。以上!!
<b>250</b>	6日(水)	10:09	市外	ジェット機の音がうるさい。
<b>251</b>	13日(水)	16:10	野嵩	戦闘機2機が飛行していった。大迷惑。早くやめさせて。
<b>252</b>	14日(木)	<b>22:41</b>	上大謝名	米軍のヘリコプターが飛んでいます。協定に違反しているので抗議してください。
<b>253</b>	14日(木)	<b>23:57</b>	上大謝名	今夜の11時50分ですけど、オスプレイがまだ飛んでいます。米軍は騒音防止協定をまったく守るつもりないんじゃないかな。厳重に抗議をお願いします。
<b>254</b>	15日(金)	15:45	大謝名	昨日の夜、11時前後にヘリコプターが飛んでいました。
<b>255</b>	15日(金)	20:54	嘉数	5分おきにジェット機がずっと飛んでいます。うるさくてテレビも聞こえないし家族で会話もできません。本当にこれは普通の生活なのでしょうか。
<b>256</b>	15日(金)	<b>23:48</b>	大謝名	久しぶりに飛行機の音が大変うるさいです。夜6, 7時くらいから断続的に飛んでいます。今も遠くからゴーって聞こえて、普天間基地に着陸する音が聞こえています。大迷惑です。終戦記念日に限ってこういうことがあるのは気持ちを逆なでされる。失礼な行為なので不快に思います。
<b>257</b>	15日(金)	<b>23:50</b>	大謝名	今、夜の23時50分で、12時10分前なんだけど、ヘリコプターがゴーっていう音を立てて飛んでいきました。遅い時間にこんな飛んでわじわじーします。
<b>258</b>	15日(金)	<b>23:51</b>	嘉数	今先ほど、大山上空から普天間基地に着陸していくヘリの音がかなり響いています。また、目が覚める状況になりました。強く抗議してください。最近いろいろと騒音が多くなってきてるので監視、注意してやってください。テレビを今みているんですけど、今日は終戦記念日で沖縄戦の悲惨な実録をみているんだけど。2度とこういことが起らないように、佐喜眞市長に、職員の方々も一緒に戦争が2度となくて早く普天間基地が返還されるように努力お願いします。寝るところだったので目に覚めました。
<b>259</b>	18日(月)	10:25	喜友名	喜友名に住んでいるんだけど、オスプレイがうるさい。世界一危険な島の塊が住民の上を飛んでいる。小中学校が近くにあるけど、みんな怖がっている。市長が変わってもずっと変わらない。海兵隊はグアムが本拠地だから、本当は2, 3年で普天間基地を撤去できる。辺野古に住んでる人も大変してる。辺野古に一兆五千億かけているけど、この大金は沖縄の貧困の子供たちに使ったほうがいい。あなた態度じゃダメ。厳しく事件事故に抗議しないと。米軍はすぐ基地の中に逃げる。しかも日本は甘い。すぐに刑務所から出てくる。沖縄の人はアメリカで犯罪犯していないのにアメリカ人は沖縄で犯罪してるよ。日本政府は信用できない。基地も全部沖縄に押し付けて。うちなー魂で沖縄の人がどうにかしないといけない。早くオスプレイがない沖縄をつくらないと。
<b>260</b>	20日(水)	16:15	普天間	普天間に住んでいるんですけど、今日は朝からずっと飛行機が飛んでいます。30分おきに1回飛んでいる。ヘリコプターならまだいいんだけど、ジェット機だと音が大きいからびっくりする。水曜日だから夜まで飛びますよね、地域の中では水曜日はずっと飛ぶという暗黙の了解があるんですよ。飛ばないでくださいということは伝えてください。よろしくお願いします。
<b>261</b>	25日(月)	13:15	我如古	先程から妻い轟音で何回も飛んでいますが、役所の方からの確認できていますか？そちらからも抗議して下さい。
<b>262</b>	25日(月)	13:15	市内	うるさいんですけど。沢山の苦情が来ていますか？どうにかして下さい！
<b>263</b>	25日(月)	13:16	市外	ジェット機がうるさい！
<b>264</b>	25日(月)	13:16	宇地泊	うるさい!! 最近またうるさいです。非常に迷惑です!! マジで落ちて死ぬんじゃないか、という程の大きな爆音で、耐えられないです。
<b>265</b>	25日(月)	13:17	上原	さっきからとでもうるさいんだけど、聞こえますか？（戦闘機の騒音を受話器越しで確認）我が家は防音工事もされていないから、轟音も酷い、何とかならないですか？よろしくお願ひします。
<b>266</b>	25日(月)	13:19	新城	ジェット機が墜ちそうなくらいの低空飛行。米軍、防衛局、国にも抗議してください。
<b>267</b>	25日(月)	13:20	長田	おい！ さっきからうるさいんだけど、これは何かの訓練なのか？市長にちゃんと伝えて抗議して欲しい。
<b>268</b>	25日(月)	13:21	野嵩	さっきから、物凄い轟音が響いています。うちの父が病気で寝かせる時間帯なんですが、低空飛行で4回以上も家の上空を飛行しているため、寝れない状況です。住宅地から危険な飛行をさせないように、是非とも抗議要請をお願いします。
<b>269</b>	25日(月)	13:25	市内	防音工事しても意味のないくらいうるさい！役所も大変だろけど、こっちも大変だ！どうにかしてくれ。
<b>270</b>	25日(月)	13:26	長田	2、3分おきに住宅の上を影が映るくらいの低空飛行で、防衛局にも連絡していますが、タッチアンドゴーをしているのか？ 普段もヘリがうるさすぎる。
<b>271</b>	25日(月)	13:26	赤道	うるさいんですけど、早くどうにかしてちょうだい。お願いします。
<b>272</b>	25日(月)	13:26	宜野湾	戦闘機がうるさて、ちゃーならん！市長に言って抗議させなさいよ！
<b>273</b>	25日(月)	13:32	市内	先ほど1時過ぎから、かなりの爆音を響かせ低空飛行が続いております。何度も付近を旋回している模様です。隣の人との会話も聞こえないほどのひどい状況です。いつまでこのような状況を、我慢しなければならないのでしょうか。私たちは同じ人間でしょう。
<b>274</b>	25日(月)	13:46	不明	今日、すごく低く飛行機が飛んでいて怖かった。これ落ちるんじゃないからくらいすごい近かった。なんとかならないかな、早く沖縄から出て行ってほしい。

<b>275</b>		13:46	長田	今まで我慢して申し出ていなかったのですが、今日は騒音が酷すぎます。 先ず、爆音が大き過ぎて、会話もテレビ音声も全く聞こえないどころか、雷が落ちるような恐怖感を感じる表現のしようがないものです。次に飛行体の裏がパキッパキ見える低空飛行で、戦時の攻撃を受けているようで、全くもって恐ろしい。飛行頻度も次々と飛行しており怒りを何処に当たら良いのか？もはや悲しい思い以外ありません。一体アメリカ軍は住宅街の超低空で何の訓練をしたいのか。納得いく説明がほしい。このような訓練は今後中止して欲しい、確かに外機が来た時も同じ騒音騒ぎがあつはずですが、何故同じことが繰り返されるのか？ 私の家の周りでも上空を見あげてます。きっと同じ思いのことでしょう。
<b>276</b>	25日(月)	14:08	宜野湾	ここ数日、戦闘機の騒音が頻繁に聞こえる。5分毎に 飛行の騒音がするので 不快でたまらない
<b>277</b>	25日(月)	15:54	大山	今日は、ほんとに 何度も何度も 飛行していて うるさすぎる。どうにかしてください。
<b>278</b>	26日(火)	16:40	大山	大山に住んでいるんだけど、昨日の昼から夕方にかけてうるさかった。防音工事の指定区域を広げるよう防衛局に言って。あと、飛行機が屋根の上を飛んでいるよね、法律ではその土地の上空は、土地の所有者のものなんだよね。地面では普通人の土地の上を通るときは通行料を支払うでしょ、それと同じで屋根の上通るときも通行料を支払うように防衛局に伝えて。低空飛行でうるさい。生活に支障がでてるから、早く防衛局に、予算とて防音工事と屋根の上通るときの通行料をどうにかするように言って。
<b>279</b>	27日(水)	9:30	大山	昨日から騒音が酷く生活に困っている。何とかならないのか？ 宜野湾市は防衛局、米軍に苦情の内容を伝えているが、状況は何も変わっていない。具体的な解決方法は考えているのか？ 同じ質問を防衛局にしても、上司と相談して検討すると言う回答だ。本気で解決しようと思っているのか？ 自民党系の市長だから強く言っていないのではないか？ 大山は防音工事の対象外なのも不満だ。 米軍は住宅地上空を飛行するときには通行料を払ってほしい。  東アジアの安定のために基地の存在が必要というのなら、基地があることで東アジアが不安定になっているとも言える。日本には自衛隊があって、防衛力はある。 日米両国で話し合って同盟関係を解消することだってできるはずだ。 米国は同盟国の国民に対して騒音を出していることをどう思っているのか？ オハイオ州やニューヨークで、自分たちの祖父母がいる家の上空を同じように飛行できるのか？ なぜ米軍は同盟国の一般市民に迷惑掛けるような行動をするのか？ うるせーから静かにしろ。
<b>280</b>	27日(水)	16:45	大山	最近毎日のように米軍機がうるさい。低空で飛んでおり、23時頃まで騒音がうるさいときもある。何とかしてほしい。防衛省へ伝えてほしい。
<b>281</b>	28日(木)	16:00	喜友名	さっきからヘリが低空飛行で飛んでいるんだけど、最近また騒音が酷いよね。何かの訓練ですか？そちらの市長さんは、よく国や防衛省に要請とか言って、写真を撮ってホームページに載せてるけど、その後はどうせ、仲良くお酒でも飲んで税金で飲み食いしてんだろう？写真を撮るだけという、形だけの要請は必要ないんだよ。それで結果を持ち帰ってきてるのか？市の代表として出向き、その成果はどこで確認できるのか教えてくれ！何の成果も出せなくて恥ずかしくないのか？あんたらも役人であれば、年間計画を立てて、復命書を基にそれに見合った仕事をしないといけないでしょう。民間人よりも2倍も3倍も勉強をしなさい！そして交渉力につけるなり、もっと努力しないといけないでしょ。ただ出された書類にハンコをポンポン押すだけじゃなく、國や防衛省、米側に対し、市の代表として、市民の為にちゃんと結果を出してください。こういう苦情があった事をぜひ課内でも話し合って下さい。
<b>282</b>	28日(木)	16:05	大山	本日もうるさいな、ちゃんと市民の言葉を言った通りに伝えてるって昨日聞いて安心したけど。ちゃんとそのまま防衛局とかに伝えて。静かにしろ、迷惑だ。自分の国の国民が生活している屋根の上をこんな音を立てて飛ぶのか。飛んでるやつらの家族はアメリカの何とか州に住んでるだろ、その上をくそるせえ音を立てて飛ぶのか。同盟国の国民にこんなうるさい音を聞かすんじゃねえ。関税の件で渡米した赤沢が格下、って言ってたけど、格下なのは赤沢だけ。赤沢以外の日本国民は格下じゃないから上から意見を言わせてもらう。
<b>9月 (8件)</b>				
<b>283</b>	11日(木)	13:54	大謝名	今日朝から何機かジェット機がきてうるさくて眠れないしごわい。 仕事が夜勤のため眠れないのがつらい。 普段からオスプレイなど我慢してるので、こんなジェット機の騒音まで我慢させられるのは耐えられない。 騒音も怖くて心臓パクパクしてる。 お願いします。ジェット機などはここにこないでほしいでほしいです。
<b>284</b>	11日(木)	13:50	嘉数	先程、大きな飛行機が2機、立て続けに家の上空を飛んでいました。見たことのない大きな重たい金属音で家が壊れそうなくらいの爆音でした。とても怖かったです。抗議お願いします。
<b>285</b>	11日(木)	13:55	我如古	さっき聞いたことのないくらい、大きな爆音でジェット機が飛んで行ったけど、何か情報はそちらにきているの？普天間飛行場で見たことのないのが2機飛んでたけど、近隣住民にも生活に支障をきたすくらいの爆音でした。ぜひ防衛局や米側に抗議要請などお願いします。

<b>286</b>	11日(木)	14:16	真栄原	もう本当うるさすぎてここから今すぐ出でていいたい。 けど金銭面のことあるし我慢して生活していかないといけない。 この我慢と不安の生活はいつまで続くの? こんなにまで言いたくないけど、市民を恐怖に追いやって限界きてます。 市長や議員なにやってるんですか? 目の前のひとたちが苦しんでるんですよ! そこから向き合うべきじゃないでしょうか? この普天間基地問題は今に始まつたはなしじゃく解決に向かって動いてどうしようもないことも承知してますが、戦闘機が家の上で飛んでるってことは異常です!! お願いします。市民の安全安心の暮らしのためにどうかよろしくお願いします。
<b>287</b>	14日(日)	16:48	我如古	米軍機によるテレビ（地上デジタル）の電波障害が頻繁に起きています。
<b>288</b>	17日(水)	23:47	嘉数	我が家の上空を、練習機のヘリが2機低空飛行で普天間飛行場に着陸していました。住民が寝ている状況で、こんな低空飛行での訓練は絶対止めさせて下さい!! 佐喜眞市長は何故こんな夜中の訓練に賛同しているのですか？住民代表として許せないです。明日から絶対に睡眠妨害しないように、防衛局や米側関係に十分抗議してください。
<b>289</b>	19日(金)	8:38	上大謝名	今朝の3時15分に、ヘリコプターが飛んでいました。真夜中だったので目が覚めてしまい、そこから朝まで疲れなかったです。ドクターヘリという可能性もあるとは思いますが、米軍のヘリだった場合は抗議をお願いします。
<b>290</b>	22日(月)	10:35	市内	ジェットの音がうるさい これが終わったら、今度はヘリの飛行。北上原方面から長田小学校を飛行する機体が多い 子供たちの学習の妨げに、ならなければ良いのだが